
Stv. Schulte fragt an, ob der Verwaltung bereits Ergebnisse über die Sammelaktion von 
gebrauchten Tintenpatronen bekannt seien. Hierzu kann Stv. Gartmann mitteilen, dass über die 
Firma Lobbe ein Sammelerlös von 98,00 Euro erzielt worden sei.  
Der Bürgermeister sagt einen Bericht zur nächsten Sitzung zu.  
 



 
 
Im Anschluss an den öffentlichen Sitzungssteil wird der Erste Beigeordnete und Stadtkämmerer 
Falk in einem kleinen Festakt von Bürgermeister Halbe verabschiedet. 
Nachdem ihm Dank und Anerkennung für seine außerordentlichen Leistungen ausgesprochen 
wurde, erhält er seine Entlassungsurkunde.  
 
 


